

Mineros avanza en el proyecto La Pepa en Chile y nombra a un gerente de proyecto

MEDELLÍN, COLOMBIA – 16 de diciembre de 2025 – Mineros S.A. (TSX: MSA; OTCQX: MNSAF; BVC: MINEROS) (“**Mineros**” o la “**Compañía**”) anunció hoy el lanzamiento de su plan de trabajo para avanzar en el Proyecto La Pepa en Chile, junto con el nombramiento del Sr. Rafael Casas Plata como Gerente de Proyecto. La Compañía también ha presentado voluntariamente un informe técnico que cumple con el Instrumento Nacional 43-101 (“NI 43-101”) para el Proyecto La Pepa en SEDAR+.

“El nombramiento de Rafael y la movilización de capital para la exploración y el desarrollo reflejan nuestro compromiso de avanzar rápida y responsablemente con La Pepa”, declaró Daniel Henao, CEO de Mineros. “Aunque nuestro principal enfoque estratégico sigue siendo la adquisición de activos en etapa de producción, el crecimiento de los más de 2.0 millones de onzas de recursos de oro en La Pepa y la aceleración de este proyecto de exploración de oro fortalecerán nuestra posición en el Cinturón de Oro de Maricunga, uno de los distritos auríferos con mayor potencial en el mundo”.

Los recursos minerales estimados en el Proyecto La Pepa, con fecha efectiva del 31 de octubre de 2021, incluyen recursos minerales medidos de 58,816 mil toneladas (kt) con un promedio de 0.61 g/t de Au, que contienen 1,150 mil onzas (koz) de Au; recursos minerales indicados de 65,405 kt con un promedio de 0.49 g/t, que contienen 1,039 koz de Au; y recursos minerales inferidos de 25,024 kt con un promedio de 0.46 g/t, que contienen 366 koz de Au. Para obtener más información, consulte el comunicado de prensa de la Compañía del 11 de agosto de 2025, titulado “Mineros S.A. adquiere el 80% de La Pepa de Pan American para obtener la propiedad del 100%”.

Actualización operativa y próximos pasos

Tras la adquisición de la participación de su antiguo socio en la empresa conjunta en el Proyecto La Pepa el 22 de septiembre de 2025, Mineros inició un programa estructurado para avanzar en el Proyecto La Pepa, con miras a un progreso técnico disciplinado y la creación temprana de valor.

- **Liderazgo del proyecto:** El Sr. Rafael Casas Plata, Gerente de Proyecto, es un geólogo experimentado con más de 20 años de experiencia. Rafael cuenta con una amplia experiencia liderando programas de exploración y desarrollo en Chile. Ha dirigido equipos multidisciplinarios en las fases de descubrimiento, definición de recursos, estudios de ingeniería y evaluaciones iniciales de proyectos.
- **Plan de Trabajo 2026:**
 - Estudios de línea base ambiental y caracterización a través de consultores especializados.
 - Estudios geofísicos para afinar modelos geológicos e identificar nuevos objetivos.
 - Perforaciones de relleno y de extensión para aumentar la confianza en el Recurso Mineral existente y probar posibles extensiones, apoyando la actualización de las estimaciones de recursos minerales.

- Recopilación de datos técnicos (hidrogeología, geomecánica y procesamiento de minerales) para respaldar las evaluaciones de ingeniería y económicas antes de un futuro estudio de viabilidad.

Justificación estratégica: Construcción de una tercera jurisdicción clave

La integración de La Pepa establece a Chile como la tercera jurisdicción operativa de Mineros, lo que mejora la diversificación geográfica y posiciona a la Compañía dentro de una región aurífera de primer nivel.

Las ventajas clave incluyen:

- Ubicado en el prolífico Cinturón de Oro de Maricunga, rodeado de minas en producción y proyectos avanzados.
- Acceso a infraestructura regional establecida, incluyendo energía confiable, logística y corredores de transporte.
- Disponibilidad de una fuerza laboral minera altamente calificada y un ecosistema de servicios técnicos.
- Un entorno regulatorio estable, transparente y favorable a la minería.

Acerca del Proyecto La Pepa

El Proyecto La Pepa es un proyecto de exploración de oro ubicado en el Cinturón de Maricunga en la Región de Atacama en Chile, aproximadamente a 800 km al norte de Santiago y a 110 km al este de Copiapó por la Carretera Internacional CH-31. El Proyecto La Pepa es 100% propiedad de Minera Cavanca SpA, una subsidiaria de Mineros en su totalidad.

El prolífico distrito de Maricunga alberga más de 70 millones de onzas de oro, incluyendo activos operativos y proyectos operados por importantes empresas mineras como La Coipa, Refugio, Volcán, Caspiche, Lobo Marte y Cerro Casale.

ACERCA DE MINEROS S.A.

Mineros es una empresa minera de oro latinoamericana con sede en Medellín, Colombia. La Compañía cuenta con una base de activos diversificada, con minas en Colombia y Nicaragua, y una cartera de proyectos de desarrollo y exploración en toda la región. La junta directiva y la administración de Mineros cuentan con una amplia experiencia en minería, desarrollo corporativo, finanzas y sostenibilidad. Mineros tiene un largo historial de maximización del valor para el accionista y de entrega de dividendos anuales sólidos. Durante más de 50 años, Mineros ha operado con un enfoque en la seguridad y la sostenibilidad en todas sus operaciones.

Las acciones comunes de Mineros cotizan en la Bolsa de Valores de Toronto bajo el símbolo “MSA” y en la Bolsa de Valores de Colombia bajo el símbolo “MINEROS”. Las acciones de Mineros también se negocian en el OTCQX® Best Market, con el símbolo MNSAF.

Elección de Junta Directiva – Sistema de Cociente Electoral

La Compañía ha recibido una exención de los requisitos de votación individual y de votación por mayoría aplicables a los emisores que cotizan en bolsa según las políticas de la Bolsa de Valores de Toronto, con el argumento de que el cumplimiento de dichos requisitos constituiría una violación de las leyes y regulaciones colombianas que exigen que los directores sean elegidos sobre la base de una lista de candidatos propuestos para su elección de conformidad



con un sistema de cuota electoral. Para más información, consulte el formulario de información anual más reciente de la Compañía, disponible en el sitio web de la Compañía en <https://www.mineros.com.co/> y en SEDAR+ en www.sedarplus.com.

Para más información, dirigirse a:

Ann Wilkinson
Vicepresidente de Relación con Inversionistas
+1 (647) 496-3011
Ann.Wilkinson@Mineros.com.co

Juan Obando
Director de Relación con Inversionistas
(+57) 574 266 5757
Juan.Obando@Mineros.com.co

PERSONA CUALIFICADA

La información científica y técnica contenida en este comunicado de prensa fue aprobada por Maria Vallejo, P.Eng., FAusIMM, Vicepresidente de Crecimiento y Desarrollo de Negocios de Mineros, quien es una persona calificada según la definición de NI 43-101, y que no es independiente de la Compañía.

DECLARACIONES PROSPECTIVAS

Este comunicado de prensa contiene “información prospectiva” en el sentido de las leyes de valores canadienses aplicables. La información prospectiva incluye declaraciones que utilizan terminología prospectiva como “puede”, “podría”, “haría”, “hará”, “debe”, “pretende”, “objetivo”, “plan”, “espera”, “presupuesto”, “estima”, “pronóstico”, “programa”, “anticipa”, “cree”, “continúa”, “potencial”, “punto de vista” o la variación negativa o gramatical de los mismos u otras variaciones de los mismos o terminología comparable. Dicha información prospectiva incluye, sin limitación, declaraciones con respecto a los planes y expectativas de la Compañía con respecto a la exploración y el avance previstos del Proyecto La Pepa, la adición o actualización de los recursos minerales y la adquisición de activos de oro en producción.

La información prospectiva se basa en estimaciones y supuestos de la dirección a la luz de la experiencia de la dirección y su percepción de las tendencias, las condiciones actuales y los desarrollos esperados, así como otros factores que la dirección considera relevantes y razonables en las circunstancias, a la fecha de este comunicado de prensa. Si bien la Compañía considera que estos supuestos son razonables, los mismos están inherentemente sujetos a importantes riesgos, incertidumbres, contingencias y otros factores empresariales, sociales, económicos, políticos, regulatorios, competitivos y otros que podrían causar que las acciones, eventos, condiciones, resultados, desempeño o logros reales difieran materialmente de los proyectados en la información prospectiva. Muchas suposiciones se basan en factores y eventos que están fuera del control de la Empresa y no hay garantía de que resulten ser correctas.



Para obtener más información sobre estos y otros factores de riesgo, consulte la sección “Factores de riesgo” del formulario de información anual de la Compañía con fecha del 31 de marzo de 2025, disponible en SEDAR+ en www.sedarplus.com.

La Compañía advierte que las listas anteriores de supuestos y factores importantes no son exhaustivas. Otros eventos o circunstancias podrían causar que los resultados reales difieran materialmente de aquellos estimados o proyectados y expresados en, o implícitos por, la información prospectiva contenida en este documento. No se puede asegurar que la información prospectiva resulte ser precisa, ya que los resultados reales y los eventos futuros podrían diferir materialmente de los anticipados en dicha información. En consecuencia, los lectores no deben depositar una confianza excesiva en la información prospectiva.

La información prospectiva contenida en el presente se proporciona a la fecha de este comunicado de prensa y la Compañía se exime de cualquier obligación de actualizar o revisar cualquier información prospectiva, ya sea como resultado de nueva información, eventos o resultados futuros o de otro tipo, excepto según lo exijan las leyes de valores aplicables y en la medida en que lo hagan.